



Aki D. Arlia

Trasfondo

Trasfondo: Aki D. Arlia nació y fue abandonada en el Gran Continente. La adoptó un retirado capitán pirata, que la llevó junto a sus aliados. Abandonada la mar, se dedicaban a viajar por el Continente entreteniendo a todo el que encontraban; una gran troupe de artistas. Creció entre ellos y durante su infancia y parte de su juventud se dedicó a bailar, actuar y robar. Cuando zarpó al mar esto no cambió mucho, en realidad.

Appearance

Marcas identificables: Varias líneas plateadas se alojan en su espalda, recuerdo de no pocos latigazos y otros métodos de tortura. En su palma, una cicatriz en línea recta que nunca parece palidecer del todo le recuerda el precio que ha pagado por dejarse llevar. Sobre ella, otra más pequeña marca la X de un nuevo amanecer.

Rasgos faciales: Su cara es hermosamente expresiva, con grandes ojos azules que pueden esconder, y de hecho esconden, demasiadas cosas. Tiene una pequeña nariz a la que nunca le ha prestado mucha atención y unos labios llenos que por lo general siempre suelen estar sonriendo.

Cabello: Puede contar con los dedos de las manos las veces que se ha cortado el pelo a lo largo de su vida. Este es el motivo de que la espesa cabellera, roja como ascuas encendidas, le llegue hasta pasada la cintura. Aunque se lo peina a diario y procura cuidárselo, permanece liso solo hasta la mitad, donde se rebela y parte en todas direcciones. Esto le da un aspecto ligeramente descuidado que no le desagrada para nada

Personality

Rasgos: Curiosa e impulsiva ante todo, tanto en el bien como en el mal sentido. Alegre y optimista, terriblemente persuasiva y sociable. Confianza en su atractivo y habilidades, no así en sus decisiones.

Ambiciones: Averiguar quiénes fueron sus padres, coleccionar historias de todas partes del mundo y ser conocida de igual manera.

Gustos y aficiones: Bailar, sin importar la música. Dormir, a poder ser pegada a un animal. Los colores brillantes, en concreto el azul del mar en un día soleado. El melón con jamón y la gente que le hace reír.

Desagrados e ineptitudes: El frío, los días lluviosos y la gente egocéntrica. Los grillos, las cigarras y los sonidos chirriantes. La lechuga, las zanahorias, las personas cobardes y todo aquello predecible.

Poseión más preciada: Su barco Loreley, enorme galeón hecho a medida para ella. Madera oscura y velas color azul noche anuncian su llegada allí a donde viaja.

Compás moral: Cuestionable. Se guía por sus propias apetencias y si bien suele ser considerada, en el momento en el que su objetivo pese más que lo que se interpone, no duda en hacer lo que sea preciso.

Conflict

Puntos débiles: Su orgullo y sus seres queridos. Le cuesta admitir sus inseguridades y es más sencillo responder con agresividad ante las dudas. Por otro lado, en una situación de vida o muerte, que alguien a quien valora esté en peligro es lo único que puede terminar de inclinar la balanza.

Armas y combate: Aki posee 24 cuchillos hechos específicamente para ella. Sabe lanzarlos y utilizarlos como puñales. Sumados al gran control que tiene sobre su cuerpo, la hacen una adversaria formidable.

Personajes y relaciones destacables:

- **Su madre:** Gran Sacerdotisa, gobierna con mano de hierro la isla de Samirn. Una vez lo averigüe, Aki no podrá si no intentar liberar a los habitantes en contra de los deseos de su madre.
- **Jester:** Cabeza de la organización Xella Corps, tiene los ojos puestos en Samirn y tratará de utilizar a Aki para controlar el lugar. La rastreará, entrenará y pondrá al corriente de su progenitora.
- **Karl:** Su primer amor, un almirante de la Marina. Como Pirata, la relación será tormentosa y complicada.